

奈良中学校だより



令和6年度第10号 令和6年12月18日(水)発行

<学校教育目標>
「世界を小とせよ」奈良中生
【知】知性をみがく生徒 (コツコツ)
【徳】愛情深き生徒 (ココロ)
【体】体を鍛える生徒 (ワクワク)



奈良中キャラクター
「ナラッキー」

4つの実践

- 朝ごはんをしっかり食べる。
- 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- 友だちをたくさんつくる。

読運動

読書活動の推進
読書活動の推進
読書活動の推進

よい年をお迎えください

熊谷市立奈良中学校長 松永 哲

2024年も残すところ10日あまりとなりました。保護者、地域の皆様におかれましては、今年も本校に御協力いただき大変ありがとうございました。資源回収・アルミ缶回収では毎回多くの資源を提供いただきました。業者の方からはコロナ禍後、こんなに資源が集まる学校はありませんとのお話がありました。様々な面で支えていただきましたことに感謝申し上げます。

学校においては、各学年の宿泊行事、体育祭・秋桜コンサート等の学校行事を通して、一人一人が成長するとともに、学級や学年、ときには学年を越えての団結力、絆が高まりました。部活動においても、箏曲部が8月のTBSこども音楽コンクール川越大会で最優秀賞に選ばれ、埼玉県代表として25日開催の東日本優秀演奏会（東京・江戸川区総合文化センター）に出場します。また、合同チームで新人戦に臨んだラグビー部が県大会で優勝という最高の結果を残しました。運動部・文化部がそれぞれ県1位になることは快挙です。2024年は辰年にふさわしく、奈良中が昇り龍となって多くの成果を上げることができました。生徒一人一人が様々なことに挑戦したことが成果となって現れました。

さて、2025年は十二支でいうと「巳」年です。巳は蛇を表します。蛇はネガティブなイメージもありますが、昔から豊穰（稲が豊かに穰る）や金運を司る神様として祀られることもあり、神聖な生き物として認識されてきました。十干と十二支を組み合わせた60年を1サイクルとする中国の暦では「乙巳」（きのとみ）の年です。乙巳の年は、これまでの努力や準備が実を結び始める年だそうです。早い人は年内に具体的な成果が現れ始め、大きな結果を手にする人もいると思います。ただすべての人が同じペースで結果を得られるわけではなく、時間がかかる人もいます。すぐに結果がでなくてもあせらず粘り強く取り組むことが重要です、自分のペースで着実に前進することで望む結果に近づくことができます。冬休みには1年間のおおまかな目標と計画を立てましょう！1年の計は元旦にありです。2025年、よいお年をお迎えください。来年もよろしく申し上げます。

ラグビー部・県大会優勝おめでとう！（11/16）

11月16日（土）に熊谷ラグビー場のメインコートで、新人体育大会県大会の決勝戦が行われました。本校ラグビー部が参加している熊谷合同チーム（大幡中・吉岡中・奈良中）は、深谷・岡部中に勝利し、見事県大会優勝を成し遂げました。

1回戦・川口ラグビースクール戦は17-15、準決勝・富士見中戦は19-14と、ともにリードを許す苦しい展開を起死回生の逆転トライで勝ち上がりました。決勝戦は第1シードの岡部中との試合となりました。終止押し気味に試合を進め、28-7で勝利しました。逆境の中で3校が力を合わせ、試合の中で成長し逆転勝ちをおさめる姿は、まるで漫画のような展開でした。本当におめでとうございます。ライバルチームも夏の学総に向け打倒・合同チームを掲げて努力をします。それに負けないよう、冬の間のトレーニングに励んでください。



職場体験ではお世話になりました。(11/19～21)

1月19～21日の3日間、2年生が職場体験を行いました。商業、工業、農業、医療、教育、観光と様々な分野にわたる14か所の地域の事業所等に御協力をいただきました。仕事の内容を理解したり、真剣に取り組んだりすることはもちろん、従業員の方やお客様との接し方、相手や先のことを考えて行動することなど、普段の学校や家庭だけでは学ぶことのできない貴重な体験をすることができました。この経験を進路選択や職業選択で活かしてください。御協力いただいた事業所等のみなさま、大変お世話になりました。



<御協力いただいた事業所等>

- ①ラーメン永華、②奈良保育園、③ボディショップ unitea、④メロード (道の駅めぬま)、
- ⑤JA農産物直売所 (ふれあいセンター妻沼店)、⑥カスミ (イール妻沼店)、⑦岡田様 (農業)、
- ⑧ベルク (柿沼店)、⑨関口商会、⑩奈良小学校、⑪関東脳神経外科病院、
- ⑫熊谷スポーツホテル PARK WING、⑬熊谷スポーツ文化公園、⑭玉井消防署

ふれあい講演会を開催しました。(11/29)

1月29日(金)に、イラストレーターのことなさんをお招きし、ふれあい講演会を開催しました。ことなさんは、熊谷市のマスコットキャラクター・ニャオざねの作者であるとともに、本校の学校運営協議会委員もお引き受けいただいています。

当日は、「夢の叶え方」をテーマに、その具体的な方法をたくさん紹介していただきました。冒頭のビンゴゲームが盛り上がりましたが、それが夢が叶う感覚と近いとお話を始め、夢を叶える方法をたくさん紹介していただきました。生徒の感想を見ると、「飛び立つときは向かい風」や「悪口は夢を遠ざける」、「あいうえお(愛、縁、恩を大切にすると運が向いてくる)」など、様々なキーワードの中に多くの気づきがあったようです。貴重な講演大変ありがとうございました。



生徒会・専門委員会の活動(ボランティア活動)

1月29日(金)から、6回にわたり生徒会・環境美化委員会が連携して、落ち葉掃きを行いました。役員や委員とともに、たくさんのボランティアも含め、毎回30人以上の生徒が参加してくれました。正門から学校玄関にかけては落葉樹が多いですが、大変多くの葉を片付け、すっきりきれいになりました。

また、12月4日(水)から、本校初の「フードドライブ」を実施しました。フードドライブとは、各家庭に眠っている食品や日用品を寄付いただき、支援が必要な家庭にお渡しする取組です。募金等でも多くの寄付をいただきましたが、今回のフードドライブでも生徒会役員がポスターの作成や呼びかけを行い、たいへん多くの支援をいただきました。これらにつきましては、熊谷なないろ食堂さんを通して必要な方にお配りします。生徒、保護者のみなさんのたくさんの御協力ありがとうございました。



<1月の主な予定>

- | | |
|------------------------------------|--------------------------------|
| 1～7日 冬季休業日 | 17日(金) 新入生説明会 |
| 8日(水) 授業開始日、全校朝会、学活
給食なし、3時間授業 | 20日(月) 職員会議 |
| 10日(金) 第5回実力テスト(3年)
検証問題テスト(2年) | 21日(火) 学年朝会 |
| 12日(日) アルミ缶回収 | 22日(水) 私立高校入試中心日
くまなびスクール |
| 14日(火) GTEC(1年) | 27日(月) 職員研修 |
| 15日(水) 専門委員会、PTA登校指導 | 28日(火) 生徒朝会、三者面談(3年希望者) |
| 16日(木) GTEC(2年) | 29日(水) 三者面談(3年希望者)
くまなびスクール |
| | 31日(金) 生命の授業(1年) |